
 

 

 

Notre société est basée sur l’idée de « réussite » : être 

beau, fort, riche, célèbre… Mais est-ce ça réussir sa vie ? 

Est-ce qu’après tout, une vie se réussit ? Ou pas ?  

La foi chrétienne parle, avant tout, de 

vivre ici et maintenant, sans objectif, 

ni impératif de réussite. Il s’agit au 

contraire de se savoir accepté et aimé 

tel qu’on est par Dieu et de s’efforcer 

de faire preuve de la même 

bienveillance vis-à-vis des autres : 

puisque tu es aimé, aime à ton tour ! 

 

Dieu t’aime tel que tu es ! Mais qui es-tu ? 

Fais la liste de tes qualités… 

A ton avis, qu’est-ce qu’une vie « réussie » ? 
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Christ n’a pas de main.  

Il n’a que nos mains pour faire le travail aujourd’hui. 

Christ n’a pas de pieds.  

Il n’a que nos pieds pour conduire les hommes sur 

son chemin. 

Christ n’a pas de lèvres pour parler de lui aux 

hommes. 

Christ n’a pas d’aide.  

Il n’a que notre aide pour mettre les hommes à ses 

côtés.  

Nous sommes la seule Bible que le public lit encore. 

Nous sommes le dernier message de Dieu écrit en 

paroles et en actes.  
(Anonyme du XIVème siècle) 

Pour la foi chrétienne, réussir sa vie 

n’est pas ce que notre monde nous dit : 

il ne s’agit pas d’être le plus beau, le plus 

fort ou le plus riche, mais plutôt de 

trouver ce qui donne un sens à notre vie.  

Consacrer sa vie à quelque chose qui 

compte vraiment, ça rend heureux ! 


